



6. Elternbrief

Liebe Eltern,

wie schön waren doch vor drei Wochen die beiden Hausmusikabende im Musiksaal. Jeweils über 100 Besucher, eine tolle Atmosphäre und herzerwärmende Darbietungen der Kinder! Auch die beiden Theateraufführungen in dieser Woche waren tolle Erlebnisse und haben die Schüler*innen fasziniert.

Wunderbar, dass Kultur, Musik, sportliche Ereignisse und Feste jetzt wieder möglich sind. Das hat dem Schulleben stark gefehlt!

So wollen wir auch nach den Pfingstferien Ereignisse und Projekte verwirklichen, auf die wir lange verzichten mussten: Der ursprünglich im zweijährigem Abstand stattfindende Spendenlauf und das gemeinsame Sommerfest von Elternbeirat und Schule.

① Spendenlauf

Elternbeirat und Lehrerschaft würden gerne wieder einen Spendenlauf durchführen. Der letzte ist tatsächlich vier Jahre her, d.h. für alle derzeitigen Kinder unserer Schule wäre dies der allererste Spendenlauf. Die früheren Spendenläufe waren tolle Projektstage der ganzen Schulfamilie, verbunden mit beeindruckenden sportlichen Leistungen der Kinder.

Es war aber immer auch ein logistischer Großaufwand, den die Schule nur mit zahlreicher personeller Unterstützung aus der Elternschaft verwirklichen konnte. Zu betreuen sind beispielsweise die Spielestationen jeder Klasse, die Stempelstation nach jeder gelaufenen Runde sowie die Obst- und Wasserstation. Außerdem müssen Bierbänke und Pavillons organisiert werden, eine medizinische Beobachtung bzw. Betreuung der laufenden Kinder von geeigneten, medizinisch ausgebildeten Eltern ist erforderlich (die First Responder haben leider abgesagt) und der Verkauf von Schul-T-Shirts vor dem Lauf wäre schön.

Für alle diese Aufgaben bräuchten wir pro Klasse die Zusage von mindestens vier Eltern, an diesem Tag unterstützend dabei zu sein.

Termin: Do., der 30.06. (Ausweichtermin bei Regenwetter: Do., 07.07.2022);

Beginn: 07:45 Uhr; Ende gegen 11:45 Uhr

Ort: Vereinsgelände des TSV Schäftlarn. (Herzlichen Dank an den Verein!).

Wer aus der Elternschaft Zeit und Freude daran hat, an diesem Tag als Helfer*in dabei zu sein, der melde sich bitte bei den jeweiligen Klassenelternsprecher*innen, die dies dann gleich nach den Ferien den Klassenlehrkräften weitermelden können. So könnten wir im Idealfall bei der nächsten LK in der ersten Schulwoche nach den Ferien die letzten Details klären.

Die erlaufenen Spendengelder würden wir wieder sowohl für soziale Zwecke als auch für unsere Schule (über den Förderverein) verwenden, dies hat sich bei den letzten Läufen bewährt. Dabei bleibt es Ihrem Kind und Ihnen überlassen, wofür sie laufen und wofür Sie spenden, auch eine Aufteilung der erlaufenen Gelder ist natürlich möglich. Die Abstimmung darüber, welches soziale Projekt wir diesmal unterstützen würden, läuft gerade noch im Elternbeirat, den wir in die Entscheidung eingebunden haben. Schließlich waren in der Vergangenheit Eltern und Verwandte die Hauptsponsoren.☺ Nach den Ferien wird dies geklärt sein.

Sie (bzw. Ihre Kinder) könnten aber jetzt schon mal bei geeigneten Sponsoren (Familie, Verwandte, ortsansässige Firmen, Arbeitsstelle) anfragen, ob diese denn als Sponsoren zur Verfügung stünden. Es würde, wie schon die letzten Male, zwei Varianten geben: Ein Fixbetrag, egal wie viele Runden gelaufen werden. Oder eben – deutlich motivierender für die Kinder – ein Betrag für jede erlaufene Runde (eine Runde = 500 m).

② Sommerfest des Elternbeirats

Wie schon die letzten Jahre wird es auch dieses Jahr wieder ein Sommerfest des Elternbeirates und der Schule geben, und zwar am Freitag, dem 1. Juli 2022, in der Zeit von 14:00 – 17:00 Uhr. Bitte merken Sie sich den Termin schon einmal vor, Sie werden noch eine eigene Einladung hierzu bekommen.

③ Informationen zum Bayrischen Schulsystem

Auf der Homepage haben wir unter „Aktuelles“ eine Präsentation eingestellt, die von der für unsere Schule zuständige Beratungslehrerin Frau Simmel erstellt wurde. Zielgruppe sind die Eltern der jetzigen dritten Klassen. Gerade vor Beginn der letzten Grundschulklasse ist der Übertritt an eine weiterführende Schule ja ein wichtiges Thema für Eltern wie Kinder. Da finde ich es sehr hilfreich, sich diese Präsentation genau durchzulesen. Für Rückfragen kann man sich gerne an Frau Simmel vom Schulberatungszentrum Isartal wenden.

Liebe Eltern, ich wünsche Ihnen und uns allen schöne und erholsame Tage über Pfingsten!

Wolfgang Prechter, Rektor